



Beschlüsse der Vollversammlung vom 21. Juni 2022

1. Ernennung des Kassenführers

- Karl-Heinz Weber wurde für ein weiteres Jahr als Kassenführer für die Fußballabteilung bestätigt.

2. Erhöhung des monatlichen Beitrages um 3 € je Monat

- Um den unter Punkt drei aufgeführten Beschluss umsetzen zu können, muss der monatliche Beitrag ab dem 4. Quartal 2022 um 3 € je Monat erhöht werden. Die freiwillige zusätzliche Beitragserhöhung um 3 oder 6 € bleibt weiterhin möglich. Damit auch zukünftig niemand aus finanziellen Gründen ausgeschlossen ist, besteht die Möglichkeit eine individuell anzusprechende Reduzierung des Beitrages zu beantragen.
- Dieser Antrag wurde bei 1 Nein-Stimme und 1 Enthaltung angenommen.

3. Erhöhung der Trainervergütung

- Vorschlag: 90 € für Cheftrainer
120 € für Cheftrainer mit Lizenz oder ab 4. Saison als Trainer
60 € für Co-Trainer
- Damit es weiterhin gelingt Trainer für die Betreuung der Mannschaften zu gewinnen, braucht es eine deutliche Erhöhung der Vergütung. Die zukünftige Differenzierung zwischen Chef- und Co-Trainer ermöglicht eine klar erkennbare Hauptverantwortung und erleichtert die interne und externe Kommunikation. Durch die Erhöhung für langjährige Trainer und für lizenzierte Trainer wird die Bindung an den Verein und die Trainingsqualität erhöht.
- Dieser Antrag wurde bei 4 Enthaltungen angenommen

4. Einführung einer Vergütung für den Jugendleiter

- Vorschlag: 120 € im Monat
- Die Abteilung ist extrem gewachsen. Entsprechend sind die Anforderungen an den Jugendleiter deutlich gestiegen. Es müssen viel mehr Spiel an – und absagen bearbeitet werden und es kommt zu deutlich mehr Anfragen seitens der Eltern. Zukünftig soll der Jugendleiter zudem für eine intensivere Betreuung und Weiterbildung der Trainer verantwortlich sein. Dies erfordert eine deutlich erhöhte Präsenz auf dem Platz.
- Dieser Antrag wurde bei 3 Enthaltungen angenommen.

5. Wahl des Abteilungsleiters Fußball

- Turnusgemäß steht alle zwei Jahre die Wahl des Abteilungsleiters an.
- Stephan Matthey wurde bei einer Enthaltung für weitere zwei Jahre zum Abteilungsleiter gewählt.

6. Wahl des Jugendleiters

- Turnusgemäß steht alle zwei Jahre die Wahl des Jugendleiters an. Martin Schneider kandidiert aus persönlichen Gründen nicht mehr für dieses Amt
- Thomas Dürscheid wurde einstimmig für zwei Jahre zum Jugendleiter gewählt.